

Mail reçu le 20/09/2022 à 11h33

Bonjour,

En qualité de propriétaire riverain au Pyla sur mer, je tiens à vous apporter mon soutien total et inconditionnel au principe de ré-ensablement régulier par la Drague Aspirante Mobile ainsi que par le Dragon du SIBA.

Résident à l'année depuis 2012, je peux mesurer et confirmer tout l'intérêt d'engraisser régulièrement nos plages afin de les défendre et aussi protéger notre trait de côte.

L'efficacité de cette méthode est désormais prouvée et confirmée.

Il me paraît crucial de poursuivre cette démarche pour assurer la pérennité de cet espace public et l'attractivité de notre site.

Stéphane Baseden